



さいおう

令和7年7月号 金沢市立犀桜小学校

めざす児童像

- ・自ら考え 表現する子
- ・優しく思いやれる子
- ・明るく 元気に取り組む子
- ・粘り強く やりぬく子

令和7年6月27日

梅雨に入りジメジメとした日が続いていますが、玄関のあさがおは、1年生の熱心なお世話によりすくすくと生長しています。6月上旬の全市一斉公開週間及び授業参観では、多くの保護者の皆様や地域の皆様に子ども達が学習に励んでいる様子をご参観いただきました。ありがとうございました。

感謝の会

6月10日(火)に、日頃よりお世話になっている方々をお招きして「感謝の会」を開きました。子供たちは交通推進隊や見守りボランティア、図書ボランティア、玄関にお花を生けてくださっているMOAの皆様、遊学館高校卓球部の皆様など、77名のボランティアの方々と、1団体の皆様に、日々の様々な場面で支えていただいています。当日は感謝の気持ちを込めて手紙や言葉を直接お渡しできた方もいらっしゃいましたが、お会いできなかった方々にも、日頃からありがとうございますの気持ちをお伝えできたらと思います。



小中合同挨拶運動

6月11日(水)に城南中学校生徒会と犀桜小学校運営委員会と一緒に挨拶運動を行いました。玄関に元気な挨拶の音が響きました。学校では登校時だけではなく、日中に校内でお会いするお客様など、様々な場面で挨拶できるように指導しています。ご家庭でも、日常生活の中での挨拶の大切さについて話題にしていただけるとありがたいです。

また、今年は「思いやりの心を大切にします」を城南中学校校区のテーマとし、小中で取り組みを行っていく予定です。

水泳の学習

6月9日(月)に、6年生がプールの壁や床をととてもきれいにしてくれました。おかげで全校のみんなが気持ちよくプールに入ることができます。水泳チャレンジカードに取り組みながら、屋上のプールで楽しく安全に水泳の学習をしていきます。

水泳の学習は、教職員が複数指導体制を組み、安全に留意して行います。水泳の授業は一学期中とし、昨年同様、夏季休業期間中におけるプール開放は行いません。



【お知らせ】

通知表渡し

7月22日(火)・23日(水)の13:00~16:30に、通知表渡し・個人懇談を行います。日程調整につきましては別途お知らせを配付します。

また、通知表渡しの日にはスクールカウンセラーが来校しています。この機会にスクールカウンセラーとの面談をご希望の方は、17日(木)までに連絡帳等で担任にご連絡ください。また、他の日程でも相談可能な日もあります。スクールカウンセラーと面談をしたい場合は学校までご相談ください。

学納金引き落とし

今月の学納金の引き落としは7月14日(月)です。引き落としができるよう準備をお願いいたします。